

BMW Golf Cup International 2009

Reisacher chauffiert Golfspieler zu den Abschlägen.

Am Samstag, den 01.08.2009 veranstaltete das Autohaus Reisacher einen weiteren der diesjährigen BMW Golf Cups International im Golf Club Memmingen – Gut Westerhart e.V.. Rund 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stellten Ihr Können unter Beweis und spielten in 18 Löchern um den Sieg.

23 Jahre Tradition sprechen für den BMW Golf Cup, der golfbegeisterte Menschen in aller Welt anlockt und zusammenbringt. Mehr als 1.000 Turniere, zu denen rund 100.000 Golfer aus rund 50 Nationen erwartet werden, stehen in diesem Jahr auf dem Programm, ehe der Wettbewerb mit dem Weltfinale seinen krönenden Abschluss findet. Im Jahr 2008 wurde das Weltfinale in Buenos Aires in Argentinien entschieden. Allein in Deutschland finden 116 Qualifikationsturniere mit rund 18.000 Teilnehmern statt, an die sich die so genannten Landesfinals und schließlich das Deutschland-Finale anschließen. Jedes dieser Turniere ist auf seine Weise einzigartig und begeistert mit abwechslungsreichem Programm. **Reisacher** brachte die Amateurserie am Sa. 01.08.2009 in den idyllischen Golf Club Memmingen – Gut Westerhart e.V.. Der Wettbewerb war in drei Handicap-Klassen aufgeteilt: Je nach Spielstärke bewiesen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den Kategorien Herren A (bis Stammvorgabe 12,4), Herren B (Stammvorgabe 12,5 bis 28,4) und Damen (Stammvorgabe bis 28,4) ihr Können.

Drei Runden sind zu überstehen, ehe die Qualifikation für das Weltfinale geschafft ist. Beim **Reisacher** organisierten Qualifikationsturnier im Golf Club Memmingen – Gut Westerhart e.V., spielten die Teilnehmer 18 Löcher Einzel nach Stableford (gemäß den Regeln des DGV und den Platzregeln des jeweiligen Clubs).

Die Siegerin K. Königsberger, der Sieger Alexander Erath (Klasse A) und Daniel Döbler (Klasse B) des Turniers im Golf Club Memmingen – Gut Westerhart e.V., treten nun im September zum Zweiten Landesfinals in München an.

Um Spielern mit höherem Handicap die Teilnahme zu ermöglichen, wird in Deutschland zusätzlich die Sonderklasse C ausgetragen, die für Spieler mit höherer Stammvorgabe bis 45 gedacht ist. Dabei gilt allerdings: Ergebnisse von Teilnehmern der Sonderklasse C werden wie mit Stammvorgabe 36 erzielt gewertet. Die besten Teilnehmer dieser Sonderklasse reisen zwar ebenfalls zu den Landesfinals und der deutschen Endausscheidung, können jedoch aufgrund des internationalen Reglements nicht am Weltfinale teilnehmen, das im ersten Quartal 2010 in einem noch bekannt zu gebenden Land ausgespielt wird. Beim **Reisacher** organisierten BMW Golf Cup International im Golf Club Memmingen – Gut Westerhart e.V. gewann die Sonderklasse C, Herr Max Wild.

Während des sportlichen Turniers gab es für die Spielerinnen und Spieler ein weiteres Highlight. Alle Spieler wurden standesgemäß in zwei BMW 730d von Loch 15 zu Abschlag 16 gefahren. Abends rundete DJ M.E.C. den Abend mit Musik aus den 80ern, 90ern und Hits von Heute ab.

Hintergrund-Information:

Reisacher gehört mit insgesamt sieben Betrieben und 400 Mitarbeitern (Ulm, Krumbach, Memmingen, Landsberg Augsburg Stadtmitt, Augsburg-Göggingen, Augsburg-Lechhausen) mit Hauptsitz in Memmingen zu den zehn größten BMW Autohäusern in Deutschland. 2008 verkaufte das Unternehmen **Reisacher** mit den Marken BMW und MINI 3.920 Neuwagen und 4.250 gebrauchte Fahrzeuge. In der eigenen Onlinebörse unter www.reisacher.de können die Kunden ständig über 800 Automobilen auswählen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Autohaus Reisacher GmbH
Sven Schulmeyer
Marketingverantwortlicher

swen.schulmeyer@reisacher.de
www.reisacher.de